

snowstick-news

Kurzbericht Première



Mehr als gelungen:
Erster Erfolg anlässlich der Première!

Vollautomatisch Schneeleitstäbe setzen

Die Unterwalliser legen los!

Der Demotag vom 24. September geht in die Geschichte ein! Es war abzusehen, dass - wie üblich bei vielen Anmeldungen - nie alle erscheinen. Aber immerhin fanden 3 Unternehmer, 6 Gemeinden aus der ganzen Schweiz und auserlesene Fachpresse-Medien den Weg zum Energiepark in Düdingen. Dass aber ein Unternehmer aus dem Unterwallis, Claudy Délétroz gleich drei potentielle Gemeinden mitgebracht hatte erstaunte uns schon. Unser Ziel von mind. 10 potentiellen Kunden war mehr als erreicht!

Nun, dann haben sich die Ereignisse überstürzt: Erstaunen, Begeisterung, Rückfragen - nochmal prüfen - dann hiess es DEAL! Die Firma Délétroz Transports SA mit Sitz in Ayent (bei Anzère) hat die erste Maschine am darauf folgenden Tag definitiv bestellt! „Dank dieser Maschine, welche neue wie bestehende Schneeleitstäbe setzen kann, war den Gemeinden schnell klar, wie effektiv in diesem Winter diese Arbeit erledigt werden kann und damit die Gemeindearbeiter entlastet werden können“ meint Claudy Délétroz.

Und sobald die natürlichen Schneeleitstäbe von snowstick in genügender Anzahl vorhanden sind werden auch diese zum Einsatz kommen. Eine erste Serie von einigen hundert werden diesen Winter bereits „gesteckt“.

Nun, wir freuen uns riesig und wir sind sicher, dass noch mehr Unternehmer und Gemeinden diesen Schritt tun werden.



Ihr snowstick-team

www.snowstick.info

office@snwostick.info